
静静流淌的复兴泉水－黑龙江黄姊妹 

 

近两年来，我一直在信心的旷野接受试炼。环境一直不断冲激，内忧外患使我挣

扎痛苦，而属灵生命的黑暗更让我焦虑，我知道自己太消沉了，可尽管努力也浮

不上来。感谢神，他知道我的境遇，定意要带领我走进他的光中，就这样，我来

到了良友圣经学院第十一次学习营，而这次营会的主题就是“复兴之火”。 

 

第一天，卢文牧师分享了“复兴”的信息。复兴是回到本来健康、兴旺的境况，

他也讲了复兴个人要付的代价；闭幕礼上，林诚牧师分享了神如何预备先知以利

亚担负起王国时期信仰复兴的使命。复兴是每个神的儿女生命的必须，却又是常

常缺乏的，没有个体生命的复兴，就没有神国的整个复兴。主耶稣正巴望着他的

儿女能够复兴起来，为神国效力。感谢良院，没有违背天上的异象，借着营会让

我们 13 名学员把它带回各自的教会，成为火种，在中华大地燃起复兴之火。 

 

每天和良院老师在一起讨论学习的困惑、事奉的难处和信仰生活化的问题，使我

获益良多，我也常常被他们的行为触动、激励。俗话说“百闻不如一见”，在节

目中各位老师熟悉的声音，现在能与老师们面对面交流，每一刻我都在深深的感

动中。 

 

最先见到的是殷言老师，她从深圳接我们通关，事无巨细地安排一切，使我们顺

利准时到达电台。她十分关爱体贴我们，是贴心的大管家，她的豁达和喜乐深深

感染着我；阮一心老师带病工作，让人心疼，她时刻在我们身边，组织各项活动，

井然有序；李兰老师一直和学员吃住在一起，忙碌一整天之后，晚上还和学员交

通到很晚，又要睡沙发，沙发还不够长，我既心疼又感动。神的使女谦卑服侍，

使我反思自己的事奉，是不是还有计较、没有舍下的东西呢？这也反照我的生命

光景，是不是在自怜中，怠慢了神的工？ 

 

深印在我脑海中的，还有周广亮牧师和师母夫妻恩爱地上班的瞬间：两人牵着手

走在大街上，在路口，周牧师大步拉着师母过马路，何等体贴的丈夫、幸福的妻

子！和谐、美好的一幕！ 

 

这就是神赐给我的复兴之火，没有豪情壮志，可是神的话语和老师们用生命的服

侍成为了复兴的泉水，在我的内心静静流淌，感谢神的恩典！ 

 

欢迎弟兄姊妹留言回应 

讨论话题：牧者的楷模有什么重要？牧者的言行怎样影响你？ 


